

Film-Infos zum hl. Josefmaria

Der Film "There be dragons" warf nach seiner Premiere und seinem Erscheinen auf DVD 2012 viele Fragen zur konkreten Handlung, aber auch allgemein zum Opus Dei und zum hl. Josefmaria auf. Hier einige der Fragen - und der Antworten, die von Kennern der Materie gegeben wurden.

19.07.2015

Der Film "There be dragons" warf nach seiner Premiere und seinem

Erscheinen auf DVD 2012 viele Fragen zur konkreten Handlung, aber auch allgemein zum Opus Dei und zum hl. Josefmaria auf. Hier einige der Fragen - und der Antworten, die von Kennern der Materie gegeben wurden.

- Sah Josemaría das Opus Dei vor sich, wie es im Film erscheint?
- War der Charakter des hl. Josefmaria so, wie er im Film erscheint?
- Im Film schlägt die Mutter des Gründers den Namen „Opus Dei“ vor. War das so? Welche Rolle spielte die Mutter des hl. Josefmaria überhaupt auf seinem Weg?
- Escrivá sagt zu denen, die ihm folgen: „Ich werde euch nicht vorschreiben, was ihr zu denken habt. Jeder muss seine eigenen Konsequenzen ziehen.“ Entsprechen diese Worte seinem Denken?

- Gab es schon die weibliche Abteilung, als der hl. Josefmaria den Bischof aufsuchte, oder wurde sie erst Jahre nach dem Opus Dei gegründet?
 - Wie viele Mitglieder hatte das Opus Dei, als der Bürgerkrieg begann? Ist jemand bei den Kämpfen umgekommen?
-

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/film-infos-zum-hl-josefmaria/](https://opusdei.org/de/article/film-infos-zum-hl-josefmaria/)
(14.01.2026)